

塩と光 Salt and Light

すばらしいことが起こりました。郵便受けのところで車から降りてもらって、家に向かって歩いているときでした。私は隣人を見かけました。この人の家の番地はうちと同じでしたが、一本後ろの通りに面していました。お互いの郵便が間違っていて入ってくることもあり、私が彼の郵便を受け取り、彼が私の郵便を受け取るということがあったのです。その前の日も、彼宛の2通の郵便を受け取りました。ふと見ると、それはいずれも、クリスチャンのミニストリーから送られたものでした。

そしてその夜、彼は自転車に乗ってうちの角を曲がってきて、そこで止まり、待っていました。彼が話し始めたときには、まだ遠くてよく聞こえなかったのですが、耳に入ったこの言葉が私を捕えました。「あなたはこの近隣の塩であり光です。」涙が私の目にあふれました。

恵みのカードが作られるより前から、自分の近隣の空気に向かって恵みの宣言を読み上げてきた年月を思いました。目に見える変化はありませんでした。生活はいつも通りに続いているように見えました。ある日私は、この近隣を緊急にイエスの血で覆う必要を感じ、この地域と他の地域との境界線に沿って歩きました。そのとき、風が強い日だったのですが、一軒の家が火事になり、隣の家に燃え移っただけで済みました。うちと同じ番地のお宅に届く直前で止まったのです。

私たちは皆、こうした祈りをしますが、成長しつつある実を見ることはありません。物事はいつもと同じように続いていると思われるばかりでなく、空気の中に抵抗感を感じることもさえます。

ダッチ・シーツが「Appeal to Heaven (天への訴え)」の運動を再開したとき、私はその旗を注文し、フラッグスタンドも買い、ある寒い日に、はしごに登って新しい旗を掲げました(訳注: 白地に「Appeal to Heaven」という文字と、緑色の常緑樹が描かれた旗。ジョージ・ワシントンが最初に掲げ、独立戦争の間、至るところで掲げられた。人間の力に依らず、神に依り頼んだアメリカ独立時の信仰と神の約束に立ち返るよう、アメリカのためにとりなし祈る)。自治会から、旗を降ろすようにという手紙が来るかもしれないと思っていました。しかし、郵便を取って家に帰ろうとしたとき、天が巻物のように巻かれ、自転車に乗ったメッセンジャーが来て立ち止まり、「あなたはこの近隣の塩と光です。」と告げたのです。この人は御近所の人に見せかけた御使いなのだろうかと思えます。そして、神さまからキスされたようないい気分です。

皆さんも、自分の近隣に対して誠実であってください。あなたも、塩と光なのです。あなたの存在が、御国へ続く足掛かりとなります。常に、神は私たちのために必要なものを山積みしてくださっていて、霊的にも地理的にも、栄光の神が入ってこられる門を開けておくというポジションに私たちを置いてくださっています。

マタイ 5:13-14 は、私たちが、地の塩世の光であると言っています。私たちは味をつける者、神のグッドネスを他の人々に味わわせる者です。私たちは、丘の上にある町は隠れることができない、と例えられた、光です。光は闇の中に立つのです。

実践的な適応

グラハム・クックは、アグローが地において目に見える証しとなるようにと、繰り返し語りました。グラハムの2008年のアグローに対する預言的メッセージから、ポイントをいくつか挙げます。

》 聖霊はあなたの上を静かに覆い、あなたの奥深くをかき立てています。

- 》 アグローは新しい命を身ごもっています。
 - 》 アグローが持ち運んでいるものは、これまでキリスト教会の中では見られなかったものです。主が何か新しいことをされているからです。
 - 》 エリヤの霊と力がアグロー全体に見られるようになります。
 - 》 アグローは原型となるグループであり、次に何が来るのかを目に見えるように示すために、神が用いられます。
 - 》 あなたは、神があなたの必要を満たしてくださるという段階から抜け出し、前代未聞の供給をいただくというところに入っていきます。
 - 》 あなたの祈り方を変えなければいけません。
 - 》 現代の「ダビデの勇士たち」が戻ってきます。
1. 上記のグラハムの宣言を用いて、2017 年のアメリカ大会のことを思い出し、グラハムの宣言の後に、アグローに対して語られた新しい宣言を書き出しましょう。
 2. チャック・ピアスとダッチ・シーツによる宣言をいくつか挙げました。参考にしてください。
 - 》 この集会の間中、聖霊の驚くほどの重さを感じていました。
 - 》 この集会は、再任命とマントの再授与の時です。
 - 》 アグローは地上における導く声です。
 - 》 新しい扉が開き、これまで私たちが成し遂げてきたことを比較すると、見劣りがするようになります。神が地においてなされることは、これまでに見たことのないことだからです。
 - 》 アグローは、霊的にも地理的にも、人々のグループを外に引っ張り出すというポジションに置かれています。
 - 》 アグローは、第三の覚醒におけるカギとなるミニストリーの一つになります。
 3. 使徒 17:26 には、神は、ひとりの人からすべての国の人々を造り出して、地の全面に住ませ、それぞれに決められた時代と、その住まいの境界とをお定めになりました。と書かれています。

神があなたの住む場所はここだと定められたことを知っているなら、その町に、通りに、その町の必要を助けるためにあなたを送られているのです。あなたはその場所の塩です。あなたは光です。

あなたは、神がアグローの上に語られた預言の言葉とどのようにパートナーシップを組み、あなたの町やグループに、御国が新しいいのちを伴って来るのを見ようとしていますか。
 4. グラハム・クックは、私たちの地上における役割は、神の御国の性質・力・中身・約束の典型的な例となることだと語りました。これはあなたにとってどういう意味でしょうか。グループで話し合ってみてください。典型的な例となる、とは、実演する・代弁者として話し行動する・例を挙げて説明する・具現化する、ということです。あなたのグループはコミュニティにおいて、どのように、御国の典型的な例となっているでしょうか。
 5. アグローの預言の言葉を調べ、黙想し、それに一致していくなら、その力と実現が解き放たれます。預言の言葉と相続の御言葉が一つとなって私たちのアイデンティティを形作っています。あなたのグループがこうした言葉とパートナーシップを組むことによって、あなたのグループを通して神の御臨在が証しされていくのです。